



Confederación Argentina de Softbol

Campeón Mundial Masculino Juvenil ISF Paraná 2012

Sede del IX Campeonato Panamericano Masculino Mayor Paraná 2014

Comunicado Oficial

¡Lo hicimos de nuevo! Campeones Mundiales

Argentina se consagró esta noche campeón mundial Masculino Juvenil por segunda vez consecutiva, luego de superar en la final a Nueva Zelanda por 9-0, en seis entradas. Una tarea magnífica del seleccionado argentino durante todo el torneo, coronado de la mejor manera.



20 de julio de 2014 (*Comunicación CAS*).- Argentina se consagró esta noche campeón mundial de Softbol Masculino Juvenil por segunda vez consecutiva, luego de superar a Nueva Zelanda por 9-0 en el partido final. El equipo nacional retiene de esta manera el título que había obtenido en Paraná, en 2012, y se consagra fuera de nuestro país por primera vez en su historia.

Argentina salió a disputar la final con la ilusión y la intensidad de los que saben que tienen su sueño al alcance de la mano, y que no van a desaprovechar la ocasión de verlo cumplido. Alan Peker conectó suave por el short stop y le puso velocidad a la jugada para llegar quieto a primera base. Lighuén Angiolillo recibió pelotazo, y poco después Teo Migliavacca impulsó la primera carrera del juego con un sencillo por el centro del terreno. La segunda rayita fue producida por Román Godoy, quien dio un largo batazo al jardín central (que estuvo a punto de salir de jonrón) impulsando a Angiolillo en pisa y corre.

Con la ventaja a favor, los chicos argentinos se mantuvieron firmes en defensa, detrás de Godoy que abrió el

SITIO WEB | www.softbolargentina.org

FACEBOOK | facebook.com/softbolargentina

TWITTER | [@softbolARG](https://twitter.com/@softbolARG)

MAIL | caspressaycomunicacion@hotmail.com

juego, cubrió la ruta completa y se alzó con el triunfo más importante de su corta pero muy exitosa carrera. El resultado se mantuvo inalterado durante cuatro episodios, donde los lanzadores colgaron el cero en el tablero una y otra vez, hasta que en el sexto episodio nuestra ofensiva explotó una vez más para anotar un racimo de siete carreras, que serían las últimas de este inolvidable torneo.

Un sencillo de Gonzalo Masmú produjo la tercera carrera, impulsando a Julián Fernández que había ingresado como corredor emergente; mientras que Matías Zapata trajo dos más, para poner el juego 5-0. Con dos outs, Migliavacca impulsó una más con un sencillo, antes de que Facundo Carril le pusiera la frutilla al postre, un jonrón de tres carreras que le dio forma definitiva a la victoria.

Los últimos tres outs del partido quedaron casi para la anécdota, ya que el partido estaba definido desde el último ataque argentino. Godoy le puso punto final al torneo con un ponche sobre Fraser McLaren, y desató la algarabía, no sólo en Whitehorse, sino en toda la patria softbolera de nuestro país.

Con este título Argentina corona un trabajo de más de 18 meses, que comenzó semanas después de la consagración de 2012 y que hoy suma el segundo título mundial a la historia de nuestro país. Un esfuerzo descomunal de los jugadores (no sólo de estos 17, sino de todos aquellos que participaron del proceso); un trabajo serio y a conciencia del Cuerpo Técnico, dedicado a guiar el camino de estos jóvenes; el apoyo invaluable del ENARD y la Secretaría de Deporte para este proyecto; y una dirigencia que supo acompañar el camino de este grupo... Todo eso se conjugó para que hoy podamos gritar bien alto ¡Campeones Mundiales!

Un título que consiguieron estos fantásticos jugadores, pero que también le pertenece a todo el Softbol argentino, y especialmente a aquellos que han dedicado su vida, en cada rincón del país, a enseñarle a los más pequeños cómo se juega al Softbol, y transmitirles los valores de la vida a través de nuestro deporte. Vaya para ellos el reconocimiento de todos.

Victoria ante Japón

No obstante, el día comenzó más temprano para Argentina, ya que para ganarse el derecho de jugar la final tuvo que superar a Japón, en lo que resultó la victoria más difícil del torneo para los flamantes campeones mundiales. El equipo argentino consiguió un triunfo agónico ante el equipo asiático, por 3-1, en nueve entradas, con un jonrón de dos carreras de Gonzalo Masmú, por todo el jardín central, que sentenció el partido.

Los espectadores que fueron al Pepsi Softball Centre de Whitehorse presenciaron un apasionante duelo de pitcheo entre Kento Okazaki y los dos caballos argentinos, Huemul Mata y Román Godoy. Okazaki perdió el juego, lanzando 8.2 entradas, permitiendo 7 hits y 3 carreras, ponchando a 11 argentinos. El juego lo ganó Godoy, que trabajó 2 innings (octavo y noveno) con 2 ponches. Los siete primeros periodos del partido los tiró Mata, que toleró 1 carrera y 2 hits, mientras que ponchó a 14 japoneses.

Japón pegó primero en el partido, con la anotación de Kazuki Kajihara. El jardiero derecho se puso en circulación con un sencillo que se fue al jardín izquierdo entre la tercera base y el short stop. Luego alcanzó la segunda con un toque de sacrificio, y la tercera por jugada de selección. Con dos outs en la pizarra Ryoyu Une conectó un machucón que se elevó hacia la tercera base, permitiéndole llegar a primera, y que Kajihara anote desde tercera.

El empate llegaría en el cierre de la cuarta entrada, en los pies de Facundo Carril que había bateado sencillo para embasarse. Con dos outs, Huemul Mata conectó una línea en el callejón que separa el jardín izquierdo del central, y le permitió a Carril anotar desde la inicial. La emoción no terminaría allí, ya que inmediatamente después Gonzalo Masmú conectó un largo batazo que e hubiera ido de jonrón, de no ser por la atrapada de Kajihara, que evitó que la pelota cayera fuera del terreno. Ese sería el prelude de lo que sucedería más tarde.

El juego se iría empatado hasta el noveno inning, ya que con corredor en segunda ninguno de los dos equipos pudo anotar en el octavo. En el noveno, a pesar de caminar al primer bateador que enfrentó, Godoy retiró a los tres siguientes bateadores para mantener el empate. Y en la parte baja de la novena vendría la definición. Con dos outs en la pizarra y corredor en segunda, Gonzalo Masmú cumplió el sueño de todos los que alguna vez hicieron un swing con un bate en la mano: conectar un jonrón para definir un partido importante, en este

caso dándole a Argentina el pase a la final del Mundial. Con cuenta de dos bolas y dos strikes Gonzalo conectó sólido hacia el jardín central. La bola viajó por el cielo nublado de Whitehorse, ante la corrida del jardinero central japonés que solo atinó a mirar como la pelota caía del otro lado de la barda, dándole a Argentina un triunfo tan agónico como sufrido, y el pase a la final.

Los Campeones Mundiales

Estos son los campeones mundiales Masculino Juvenil ISF 2014:

1. Angiolillo, Lighuén
2. Cano, Matías
3. Carril, Facundo
4. Fernández, Julián
5. Gini, Franco
6. Godoy Herbel, Román
7. Isa, Nicolás
8. Masmú, Gonzalo
9. Mata Carabajal, Huemul
10. Migliavacca, Teo
11. Ortellado, Franco
12. Peker, Alan
13. Sánchez, Mauro
14. Suárez, Gastón
15. Vilanova, Fausto
16. Vuoto, Felipe
17. Zapata, Matías

El Cuerpo Técnico estuvo encabezado por Julio Gamarci como Manager, acompañado por Kevin Bolzán (Coach – Trainer), Andrés Gamarci (Coach), Cristian Lacout (Coach – Estadísticas), José Guerrinieri (Coach de Pitcheo), Ricardo Cargnel (Estadísticas), Gustavo Gumpel (Médico) y Duilio Scialacomo (Jefe de Equipo).